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幸区子ども会連合会は中井川会長のもと１０数

年、多少の人事異動があったものの気心の知れた

役員は和気藹々と「FOR  CHILDREN SAIWAI」
をかかげて活動してまいりました。 
 今コロナ禍において活動を自粛するのではなく

感染対策をしっかり取りながら出来ることは行お

うと心掛け、今年度は少年野球大会を開催するこ

とが出来ました。開会式や閉会式はなるべく簡素

化を図り、来賓もご遠慮いただく形での開催でし

たが、子どもたちが元気に白球を追う姿は開催で

きた喜びとなりました。ドッチボール大会も準備

段階に入ってからの緊急事態宣言延長で大会自体

を延期するか中止するかの判断に迫られました。 
 従来なら秋は幸区子連も協力しているリレーカ

ーニバルが盛大に行われ、たくさんの声援が飛び

交い、各町内会、子ども会が一同に会するイベン

トも２年連続で中止され、また区役所周辺での区

民祭も同様に中止となり、売店でのきなこパンや

子どもコーナーでの無料ダーツコーナーは人気が

あり、今年も行えないのは残念です。なにより子

どもたちの活躍する場が減ってしまうのは、子ど

も会の役員として淋しい限りです。 
 しかし、作品展や羽根つき大会などは例年通り

とはいかなくても開催できるよう準備していく予

定です。 
今後コロナとどう向き合い活動していくのかを

問われる時代となりますが、幸区子連は子どもた

ちの輝く未来のための手助けを安全、安心して行

えるよう日々努力してまいります。 
                

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


